



SOECHI GROUP  
士志集團



PGTI  
印尼華人基督教會聯合會

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

## Peringati HUT Ke 72 BEKANGAD, Harmonis Karaoke Club dan Matahari Sakti Adakan Donor Darah dan Plasma Konvalesen



Ketua Dewan Kehormatan PMI Surabaya Totok Sudarto berfoto bersama dengan Kabengdam V Brawijaya Kolonel CBA Sentot Mahmud Zainuddin, S.Sos.



Ketua Dewan Kehormatan PMI Surabaya Totok Sudarto berfoto bersama pimpinan BEKANGAD.



Ketua Dewan Kehormatan PMI Surabaya Totok Sudarto berfoto bersama panitia donor darah dan plasma Konvalesen BEKANGAD.

**SURABAYA (IM)** - Memperingati HUT ke 72, BEKANGAD (Pembekalan Angkatan Angkatan Darat) bekerjasama dengan Harmonis Karaoke Club Surabaya dan PT.Matahari Sakti Selasa (16/3) pukul 08.00-10.00 pagi lalu menyelenggarakan baksos berupa donor darah dan plasma Konvalesen di UDD PMI Jl Embong Ploso No.7-15 Surabaya.

S.Sos dan Wakabengdam Letnan Kolonel CBA Aris Priyanto, Dandenbeng 04 Surabaya Mayor CBA Mursid, Dandenjasaang Letkol CBA Widiyanto.

Calon pendonor ada sebanyak 150 orang anggota BEKANGAD. Salah seorang istri anggota BEKANGAD sedang mendonorkan darah.



Hadir dalam kegiatan tersebut Kabengdam V Brawijaya Kolonel CBA Sentot Mahmud Zainuddin, mun karena baru divaksinasi maka yang mengikuti kegiatan donor darah hanya 92 orang yang mendaftarkan diri. Yang memenuhi syarat hanya 53 orang dan yang tidak lolos 39 orang. Dan 3 orang mendaftarkan diri sebagai donor plasma Konvalesen. Namun hanya 1 orang yang memenuhi syarat. Kepada pendonor yang memenuhi syarat memperoleh ice cream mochi dan paket sembako. Sedang-

gkan yang memenuhi syarat sebagai pendonor plasma Konvalesen memperoleh paket sembako dan kain batik. Hadiah tersebut merupakan sumbangan dari PT.Matahari Sakti. Ketua Dewan Kehormatan PMI Surabaya yang juga Ketua Panitia Kegiatan Donor Darah Totok Sudarto menyatakan kegiatan donor darah yang diselenggarakan Harmonis Karaoke Club Surabaya sudah berlangsung sejak tahun 2011. • idn/din



Ketua Dewan Kehormatan PMI Surabaya Totok Sudarto secara simbolis menyerahkan sembako plasma Konvalesen.



Ketua Dewan Kehormatan PMI Surabaya Totok Sudarto secara simbolis menyerahkan es krim mochi dan sembako.



Ketua Dewan Kehormatan PMI Surabaya Totok Sudarto menyerahkan kenang-kenangan kepada PMI.



Ketua Dewan Kehormatan PMI Surabaya Totok Sudarto menyerahkan kenang-kenangan kepada BEKANGAD.



Salah seorang istri anggota BEKANGAD mendaftarkan diri dalam baksos donor darah.



Suasana donor darah dan plasma Konvalesen BEKANGAD.



Petugas PMI sedang memeriksa Hb calon pendonor.

## PSMTI Kalbar dan Puskesmas Purnama Lakukan Vaksinasi ke Lansia

**PONTIANAK (IM)** - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa) Kalbar dan Puskesmas Purnama Selasa (16/3) lalu melakukan vaksinasi kepada para lansia di kantor sekretariat Yayasan Halim Pontianak Jalan Gajah Mada Pontianak. Ketua PSMTI Kalbar Yo Nguan Cua menyatakan PSMTI Kalbar bekerjasama dengan Puskesmas Purnama untuk melaksanakan vaksinasi Covid-19 kepada para lansia di kota Pontianak.

bahkan Puskesmas Purnama menyediakan staf medis serta proses vaksinasi. Sedangkan PSMTI Kalbar menyediakan tempat bagi staf medis untuk melakukan vaksinasi. Selain itu, pihak Pemadam Kebakaran Panca Bhakti juga menyediakan mobil ambulans yang disiagakan di lokasi pelaksanaan vaksinasi untuk mengantisipasi apabila ada lansia yang mengalami gangguan paska divaksin. Yo Nguan Cua juga men-



FOTO BERSAMA: Wali Kota Pontianak H Edi Rusdi Kamtono berfoto bersama Nyonya Yo Nguan Cua, Jiang Ren Chang dan Ny Yang You Wei.

gatakan vaksinasi Covid-19 ini merupakan salah satu upaya PSMTI Kalbar membantu program pemerintah dalam memfasilitasi para lansia untuk ikut serta dalam program vaksinasi Covid-19. "Kita membantu para lansia untuk mendaftarkan diri sebagai penerima vaksinasi Covid-19. Karena membludaknya lansia, kita arahkan disini lokasi penerimaan vaksinasi Covid-19 bagi para lansia," katanya lagi. Kepala Dinas Kesehatan Kota Pontianak dr Sidig Handa-

nu Widoyono, M.Kes mengatakan vaksinasi Covid-19 ini merupakan contoh peran serta lembaga masyarakat untuk membantu pemerintah memberikan vaksinasi kepada para lansia. Dalam kesempatan tersebut, Wali Kota Pontianak H Edi Rusdi Kamtono dan Kepala Dinas Kesehatan Kota Pontianak dr Sidig Handanu Widoyono, M.Kes juga menyempatkan diri untuk melihat secara langsung antusiasme para lansia menerima suntikan vaksin Covid-19 di Sekretariat Yayasan Halim. • idn/din



Seorang lansia pria berusia 95 tahun turut berpartisipasi dalam program vaksinasi Covid-19.



Kadis Kesehatan Kota Pontianak dr Sidig Handanu Widoyono, M.Kes dan Yo Nguan Cua menyaksikan Nyonya Yang Yuanquan divaksinasi Covid-19.



Para lansia menjalani screening sebelum menjalani vaksinasi.



# Giat Peduli Wisata Religi Borobudur (Upacara Uposatha di Pelataran Candi Borobudur)

**MAGELANG (IM)** - Sabtu (13/3), ABTO Indonesia kembali mengadakan giat wisata religi Borobudur yang rutin diadakan setiap tanggal 1 (cheit) dan 15 (cappo) kalender lunar di pelataran Borobudur dengan mengikuti protokol kesehatan.

Acara diikuti oleh para Bhikku Sangha, Bhante dan Sramanera

daya/Umat Pran-Soeh dari Balai Suci, Muntilan, Kapolres Kab Magelang, Dandim Kab Magelang, tokoh pengusaha Magelang, seluruh umat/peserta Giat Peduli Wisata Religi Borobudur.

Acara dibuka oleh Harris Huryanto (Diktur THF), dilanjutkan dengan sambutan oleh koordinator Efendi Hansen yang



Harris Huryanto



Efendi Hansen



BJP Pol Drs Ricky F Wakanno.



SD Darmono



N Rusmiati



Caliadi SH, MH



Prosesi Pradaksina yang diikuti oleh seluruh peserta dengan memegang bunga sedap malam mengelilingi Candi Borobudur.



Para Bhikku Sangha, Bhante dan Sramanera memimpin prosesi Pradaksina, diikuti oleh umat mengelilingi Candi Borobudur.



Prosesi Pradaksina.



Para Bhikku Sangha, Bhante dan Sramanera memulai membaca sutra dan meditasi bersama.



Para Bhikku Sangha, Bhante dan Sramanera memulai membaca sutra dan meditasi bersama.



Suasana prosesi pembacaan sutra dan meditasi bersama di pelataran Candi Borobudur.



Efendi Hansen mendampingi Caliadi menyalakan lilin dalam prosesi penyalan lilin 5 warna.



Para Bhikku Sangha, Bhante dan Sramanera menyalakan dupa sebelum memulai prosesi pradaksina.



David Herman Jaya bersama para tokoh masyarakat turut dalam prosesi penyalan lilin 5 warna.

dan dihadiri Caliadi (Dirjen Bimas Buddha), Drs Efendi Hansen Ng (Senior Vice President ABTO Pusat, Bodhgaya India), BJP Drs Ricky F Wakanno (Penasehat ABTO-Indonesia), SD Darmono (Ketua Dewan Pembina Tidar Heritage Foundation dan Chairman PATA Indonesia Chapter), Mayjen (Pur) Bachrul Ulum (Co-Founder THF), David Herman Jaya (Ketua Dewan Pembina Yayasan Long Hok Bio Magelang dan Ketua Asosiasi Kelenteng Jawa Tengah), DR N Rusmiati (Ketum ASITA).

YA Bhante Ditti Sampanno (Ketua APTABI), YA Bhante Dhammavudho (Ketua ABTO-Indonesia), Putu (Taman Wisata Candi), Yudi (Balai Konservasi Budaya), Harris Huryanto (Diktur THF), Saring (Penyelenggara Bimas Kab. Magelang), Son Haji (Anggota DPRD Kab. Magelang), Wong Kim Tjung dan umat (Ketua/Pengurus Hok An Kiong, Muntilan), Pengurus /Pegiat Bu-

dua sebagai Senior Vice President ABTO Pusat, Bodhgaya India, berterima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dan mengikuti ritual hari itu.

Hansen menjelaskan ABTO adalah Association Buddhist Tour Operator yang didirikan di India 6 tahun lalu beranggotakan 25 negara mempunyai tugas mempromosikan wisata religi keseluruh dunia, khususnya negara-negara yang mempunyai situs - situs Buddhis.

"Kita mengetahui sektor ekonomi yang terpuruk dalam masa pademi ini adalah sektor tourism atau pariwisata. Menyangkut hotel, restoran, objek wisata, transportasi dan lain sebagainya. Pembatasan kegiatan tempat-tempat ibadah untuk pendekatan diri pada Tuhan Yang Maha Esa, hanya lakukan di rumah saja," ujarnya.

Karena itu, tambah Hansen, potensi wisata religi akan meningkat pasca pandemi nantinya. Sesuai dengan wacana menteri agama agar Candi Borobudur dapat dija-

dan pusat Buddhis dunia.

"Sebagai anak bangsa tentu kita menyambut gembira karena Candi Borobudur adalah satu-satunya candi yang termegah, teragung dan setiap panelnya mengandung cerita tentang kehidupan. Mari kita berdoa semoga pandemi cepat berlalu, semoga giat peduli wisata religi Borobudur dapat terus menerus dijalankan untuk meningkatkan kunjungan wisatawan domestik maupun mancanegara," ujar Hansen.

BJP Pol Drs Ricky F Wakanno dari Lemdik Polri, mengapresiasi dan berterima kasih karena kegiatan ini bisa membantu tugas polisi memelihara kamtibmas.

"Dengan kegiatan ini, kedepan Candi Borobudur ini dapat menjadi tempat berdoa umat dan menjadi wisata religi, sukses untuk kita semua," ujar Ricky.

SD Darmono (Ketua Dewan Pembina Tidar Heritage Foundation dan Chairman PATA Indonesia Chapter) mengatakan dirinya sebagai orang yang berasal

dari Magelang memiliki emosional terhadap keberadaan Candi Borobudur yang megah ini.

"Sekalipun Pak Hansen mengajak untuk mengadakan ritual ini saya sangat senang untuk mendukungnya. Kita semua mengalami dalam satu tahun terakhir ini menghadapi pandemi, bencana alam di beberapa daerah, ini mengingatkan kita kepada kebesaran Sang Maha Pencipta dan tentunya membuat kita harus berbuat sesuatu sebab penderitaan datang beruntun, ini membuat masyarakat kecil lebih menderita lagi sehingga acara seperti ini, dapat mendukung pemerintah dalam membangkitkan kembali ekonomi, pantas didukung oleh semua pihak," ujar SD Darmono.

Menurutnya pariwisata adalah ujung tombak pertama untuk membangkitkan ekonomi dan pariwisata sendiri ada banyak jenisnya salah satunya wisata religi ini. Tentunya orang yang mengadakan perjalanan religi ini tidak harus takut dengan pandemic dan

kematian karena memang sudah siap untuk menuju kembali kepada yang Maha Kuasa.

"Saya sangat berterima kasih kepada Pak Hansen dan semua dari kelompok umat Buddha terutama Pak David Herman Jaya dari PSMIT bahkan semua kelompoknya dalam mendukung acara ini, sebab tanpa didukung kegiatan seperti ini perjalanannya akan lambat untuk membangkitkan dan tentu dari TWC Pak Putu dan Balai Konservasi Pak Yudi yang sangat mendukung acara ini. Ini menunjukkan kita semua bersatu padu mendukung pemerintah mengurangi penderitaan orang yang kehilangan pekerjaan dan membutuhkan aktivitas ekonomi lagi," ujar SD Darmono.

Menurutnya, Hansen sebagai Vice President dari ABTO yang beranggotakan 25 negara tentu hari ini adalah pencahangan pertama untuk mempromosikan kembali Candi Borobudur, semoga tahun 2022 bisa diadakan United Nation Days of Waisak yang internasional dan semoga Presiden berkenan membukanya sehingga tentu ini akan membuat Indonesia lebih dikenal sebagai negara yang penuh toleransi dengan jumlah penduduk Islam terbesar di dunia, tetapi sangat toleran terhadap kepercayaan agama lain yang dibiarkan tumbuh bersama dan bisa menjadi contoh di dunia mengenai bagaimana harmonis dan kedamaian itu adalah sesuatu yang paling mahal yang harus



Tokoh masyarakat Magelang menyalakan lilin.

dijaga baik-baik.

N Rusmiati, Ketum ASITA, merasa terharu karena selama ini, ASITA juga giat mempromosikan Borobudur dan saat ini melihat tindakan nyata dalam Giat Ritual di Borobudur, tentu sangat membantu pemerintah, menggaungkan Borobudur membantu mendatangkan wisatawan manca negara dan ASITA siap untuk

religi dunia, yang kedua Borobudur juga dalam proses penetapan karena Borobudur merupakan salah satu prioritas Presiden, ketiga Borobudur menjadi destinasi religi umat Buddha dunia," ujar Caliadi.

Menurutnya kegiatan ini menjadi strategis dan potensial serta harapannya kepada ABTO di Asia bahwa umat Buddhis ada sekitar 40%, kalau Borobudur ini menjadi



Efendi Hansen berfoto bersama Caliadi, David Herman Jaya serta tamu undangan.



Efendi Hansen, Koordinator Giat Peduli Wisata Religi Borobudur bersama para umat di Manohara sebelum menuju Candi Borobudur.



Foto bersama tokoh masyarakat, Polri, TNI mendukung Giat Peduli Wisata Religi.



Foto bersama dengan SD Darmono.



Para Pegiat Peduli Wisata Religi berfoto bersama.



Seluruh peserta Giat Peduli Wisata Religi Borobudur berfoto bersama.

menfasilitasinya.

Caliadi SH, MH. (Dirjen Bimas Buddha) sangat mengapresiasi atas kegiatan ini karena menjadi salah satu bagian program pemerintah yang sekarang sedang mengaungkan tiga aspek di Candi Borobudur ini.

"Pertama kami sudah rapat ditingkat kementerian dan sudah dibawa ke tingkat menko dan ratas presiden bahwa program pemerintah akan mewacanakan pemasangan Chattr Borobudur ini, karena salah satu pamor atau aura untuk bagaimana dunia bisa memilih Borobudur sebagai tempat wisata

salah satu yang ditetapkan oleh UNESCO sebagai situs warisan dunia dan dikelola oleh anak bangsa dengan baik dan profesional tentu ini menjadi kebanggaan bangsa Indonesia.

Acara dilanjutkan dengan penyalan lilin 5 warna oleh Caliadi (Dirjen Bimas Buddha) dan diikuti para tokoh masyarakat setempat. Dilanjutkan dengan penyalan dupa oleh Bhante dan diikuti dengan proses pradaksina oleh umat yang mengelilingi pelataran Candi Borobudur dengan membawa setangkai bunga sedap malam. • **sjpinhen**